

Medienmitteilung des Stadtparlaments

Parlamentsleitung

28. Februar 2024

Die städtische Datenschutzbeauftragte verlässt die Stadt Winterthur

Die städtische Datenschutzbeauftragte, Narcisa Wolf, tritt vorzeitig aus persönlichen Gründen zurück.

Narcisa Wolf nahm ihre Tätigkeit als städtische Datenschutzbeauftragte am 1. Mai 2021 auf. Sie wird ihr Amt per 15. März 2024 vorzeitig zur Verfügung stellen. Die Parlamentsleitung wird zusammen mit der Aufsichtskommission des Stadtparlaments die notwendigen Vorkehrungen zur Sicherstellung der Funktion der städtischen Datenschutzstelle bis zur Regelung einer Nachfolge treffen. Das Stadtparlament bedankt sich bei Narcisa Wolf für die geleisteten Dienste.